

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pemaparan tentang strategi pencarian berita wartawan Harian Umum Berita Pagi (studi pada rubrik spirit sumsel), maka skripsi ini dapat ditarik sebagai kesimpulan yaitu:

1. Menurut hasil peneliti, strategi wartawan adalah memperkenalkan diri kepada narasumber agar jelas apa maksud dari tujuan kita untuk mewawancarai narasumber, dengan adanya suatu perencanaan (*planning*) untuk mencapai tujuan didalam penulisan berita diperlukan strategi sehingga usaha yang dilakukan dapat mencapai hasil yang diharapkan dan agar tidak menghasilkan kesamaan berita dengan media lain. Dalam pencarian berita pun diperlukan strategi agar para wartawan mendapatkan berita yang sesuai dengan yang diinginkan tanpa adanya strategi wartawan akan sulit mendapatkan apa yang menjadi tujuannya yakni berita yang menarik, aktual dan sebagainya. Berita yang baik adalah hasil perencanaan yang baik, namun ada yang lebih baik lagi yakni berita yang tidak terencanakan. Masyarakat (pembaca) akan melihat sebuah media dari hasil karya jurnalistik media itu sendiri seberapa kreatifkah media itu dalam proses pencarian berita.
2. Hambatan yang sulit untuk ditemui pada saat mencari narasumber wartawan dituntut untuk aktif dan kreatif dalam melakukan lobi-lobi dengan narasumber agar dalam pencarian beritanya dapat terlaksana dan materi beritanya dapat

langsung diperoleh. Masalah waktu dan jarak antara berita dikantor pemerintahan dan sekitar lingkungan masyarakat pelosok kabupaten.

B. Saran

1. Bagi Redaktur Pelaksana harus lebih kreatif mungkin untuk mengarahkan wartawannya sehingga berita yang dibuat dimedia tidak sama dengan media lain.
2. Wartawan harus mempunyai bekal materi atau ilmu pengetahuan guna untuk memahami apa yang nantinya dibicarakan narasumber wartawan mengetahuinya, sehingga pada saat pencarian berita menimbulkan ide yang lebih kreatif untuk mengembangkan pertanyaan, seorang wartawan akan dikatakan hebat apabila bisa memancing omongan narasumber untuk berkata jujur masalah kasus yang sedang terjadi.